平成24年度 学校便り

http://www.kvoto-be.ne.ip/higasijovou-ihs/

·成24年(2012年)5月31日 第3号

# 中学生らしくさわやかな服装を!

毎日とても暑い日が続くようになりました。その暑さのせいか、最近、制服の着用の仕方がだらしない場面をよく見かけます。気になり始めたのが「スカート丈」「手かざり等の装飾品」 です。「服装の乱れは心の乱れ」とよく言われますが、どうしてもだらしなくなってしまい毎日 の生活にメリハリがなくなっていきます。気を引き締める意味でも服装など身だしなみはきちん として、中学生らしいさわやかな服装を心がけてほしいと思います。

## 【1年るり渓宿泊体験学習】5/15(火)・16(水)

二日間にわたり、京都府立るり渓少年自然の家で宿泊体験学習を実施しました。

『一致団結!全力学年!!』を学年スローガンにして、時間を守り、自分の役割を果たす、 みんなで協力して行動するなどを学習のポイントとして取り組みました。当日は、あいにくの 雨で野外炊飯はできなかったものの、体験学習ではクイズラリー、自然観察、学習の仕方や集 団行動の方法など、中学生として自覚や自律の力を高めることができました。小学生気分から 中学生になる大きな節目を越えることができたと思います。全員で学習したことをこれからの 学校生活に生かして欲しいと思います。

なお、PTA学年学級委員会主催の事後報告会は6月22日(金)に予定されています。



#### 【3年神戸班別研修】 5/18(金)

防災・減災意識を高め、自主性や協調性、問題解決の力を伸ばすためにクラスの班を単位 とした研修を行いました。特に、目標や行動計画を立て、その計画に基づいた行動は3年生 の自主性や自律性、そして仲間とともに実行する協調性を更に高める研修となりました。









風見鶏の館 市内散策

防災センター

		-3:00 H(3) 3 - H(3) 170 1 - 17
5	火	家庭訪問・三者面談
6	水	家庭訪問・三者面談 城久夏季総合開会式
7	¥	家庭訪問・三者面談
8	金	家庭訪問・三者面談
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	教育実習終了・山城陸上大会・プランター植替
16	土	城久春季水泳大会
17	日	
18	月	学校諸費銀行引落日
19	火	
20	水	部活動停止
21	木	
22	金	避難訓練
23	王	
24	H	
25	月	
26	火	
27	水	期末テスト
28	木	期末テスト クロー
29	金	期末テスト
30	£	府立高校合同説明会
		<b>之十月日太西 宣五 (</b> 愿:

1 | 金 | カルはフキャンペーン 家庭訪問・三者面談

4 月 家庭訪問・三者面談

2

1	ш	通信陸上 PTA環境美化7:00~
2	月	
3	火	あいさつキャンペーン
4	水	
5	木	
3 4 5 6 7	金	
7	$\pm$	
8	H	
9	月	
10	火	
11	水	給食終了
12	木	午前中授業 進路セミナー /
13	金	午前中授業
14	$\pm$	
15	B	
16	苚	海の日
17	火	午前中授業
18	水	午前中授業 銀行引落日
19	木	午前中授業 非行防止教室
20	金	1学期終業式
21	$\pm$	城久夏季大会 山城水泳大会
22	H	城久夏季大会
23	月	城久夏季大会(予)
24	火	山城大会・府陸上大会
25	水	山城大会・府水泳大会
26	木	山城大会・府水泳大会
27	金	府陸上大会、仲間いっぱい夏の集い
28	土	府陸上大会
29	日	府大会 PTA環境美化整備7:00~
30	月	府大会
31	火	

### 秀作品決定! | 7工 | 月 | 7票 | 1票 | 1票

第62回社会を明るくする運動での優秀標語を紹介します。この作品以外にも多くの素晴らしい作品が寄せ られました。今回はこの作品を東城陽中学校の代表作品として出品しました。

	-
では、	1年4組 葉山 咲
入选 非行の手 それをさえぎる 希望の手	2年1組 西田 春香
入选 優しさの タスキをつなごう あなたから	3年3組河内優佳
人選 あいさつは みんなをつなぐ 合い言葉	3年4組 吉村 実海

#### 夏季大会始まります! お知らせ

中体連主催の夏季大会が6月4日(月)の城久陸上競技大会を皮切りに始まります。

城久・山城・府大会、近畿大会と大会が進んでいくにつれ、プログラム等に名前が記載されたり、大会の 結果がホームページや報道機関に提供される可能性があります。大会での名前の記載等を希望されない方に つきましては学校まで連絡をお願いします。

## 【環境整備ボランティア募集】子どもたちのために、皆様のご協力を!

今年も生徒が毎日登下校する砂利道(通称;フラワーロード)の脇にきれいな花がたくさん咲いています。これ| は本校PTAの環境美化委員会が中心となって数年来、毎月、草抜きや手入れをしてくれているお陰です。先日、 環境ボランティアの募集をしましたが、まだまだ手が足りていません。 趣旨をご理解の上、皆様のご参加 をお待ちしています。なお、飲み物、汗ふきタオル、軍手、草抜きの道具等をご持参ください。

## 数学・英語 少人数授業が始まっています。

学力の充実向上に向けて、京都府の施策である京都式少人数授業を数学と英語を対象に実施していきます。 | クラス20人程度の少人数編成で、よりきめ細やかな授業を行っています。生徒たちは、普通授業に比べ てより主体的な授業を受けることになります。

## 学校の様子】ノーチャイム運動の成果! vs

宿泊体験学習や神戸班別研修を通して一定の成果をあげることができました。その要因は、事前に取り組 んだ時間を意識させるノーチャイム運動にあります。各自が時計を見ながら行動できる力を身に付けていま す。これは我が校の良き伝統であり、誇りであるとも言えます。

ただ、夏服の移行にともない服装の乱れ(シャツ出し、手飾り、派手な靴下、スカート丈など)が少しず つ出てきているのが残念です。中学生らしいさわやかな服装を心がけよう。